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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade de 

implantação de uma faixa elevada a frente do SENAC na Rua Suiça, pois os pais de alunos nos 

procuraram para que pudéssemos intermediar tal melhoria a fim de evitar outros acidentes com alunos e 

funcionários. 
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APROVADO 

O 4 ABR. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade de implantação de uma faixa 

elevada a frente do SENAC na Rua Suiça, pois os pais de alunos nos procuraram para que pudéssemos 

intermediar tal melhoria a fim de evitar outros acidentes com alunos e funcionários. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pinda nhangab 4 de abfil de 20 2. 
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